
Aktivitäten kamen gut an
SC Eintracht Germerode blickte auf Jahre 2021 und 2022 zurück

D er 1. Vorsitzende Andre-
as Meurer begrüßte die

Vereinsmitglieder, Ehrenmit-
glieder, den Vertreter des
Sportkreises Werra-Meißner
Edmund Pliefke sowie unse-
ren Ehrenvorsitzenden Gus-
tav Meurer und Ortsvorste-
her Wolfgang Stricker zur
Jahreshauptversammlung.

Veranstaltungen
Nach den Grußworten von
W. Stricker berichtete Meu-
rer über die Aktivitäten der
Vereinsjahre 2021/2022. Lei-
der mussten auch im Jahr
2022 viele geplante Veran-
staltungen wie zum Beispiel
die Helferfete für die 100-
Jahrfeier, das Sommerfest
oder auch der Seniorennach-
mittag aufgrund der zu ho-
hen Coronainzidenzen abge-
sagt werden.

Besonders schmerzhaft
war die Absage unserer be-
liebten Jugendturniere um
den BKK-Cup, da alles geplant
war, die Spielpläne erstellt,
Pokale bereits gekauft waren
und über 60 Mannschaften
ihre Teilnahme zugesagt hat-
ten. Hier hoffen wir, dass die-
se Jugendturniere im Jahr
2023 dann wieder wie ge-
plant am 8. und 9. Juli 2023
stattfinden können.

Aber einige Veranstaltun-
gen, wie der Nordic-Walking-
und Wandertag, die Überga-
be des Rasentraktors, die
Winterwanderung der Senio-
renfußballer und die Weih-
nachtsfeier, die diesmal erst-
mals in Form eines kleinen
Weihnachtsmarktes rund
um das Clubheim veranstal-
tet wurde, konnten dann im
vergangenen Jahr doch statt-
finden und kamen bei den
Mitgliedern aufgrund der vie-
len positiven Rückmeldun-
gen gut an.

Eine weitere große Heraus-
forderung stellte die Anschaf-
fung des neuen Rasentrak-
tors sowie der Bau der Holz-
garage da, welche aber auf-
grund der zahlreichen Unter-
stützung der fleißigen Helfer
und Vereinsmitglieder ge-
meistert werden konnte.

Andreas Meurer bedankte
sich bei allen Vorstandsmit-
gliedern, Übungsleitern, Be-
treuern, Schiedsrichtern, den

örtlichen Vereinen, der JSG
Meißner, dem Ortsbeirat und
der Gemeindeverwaltung für
die gute Zusammenarbeit so-
wie den Helfern und Sponso-
ren für ihr Engagement in
den abgelaufenen Jahren.

Fußballabteilung
Michael Meurer berichtete
über das Spielgeschehen der
Fußballabteilung im Senio-
ren- und Jugendbereich. Die
Seniorenfußballer sind nach
Platz vier in der Saison 2021/
2022 momentan auf einem
guten Weg und belegen nach
acht Spieltagen zur Winter-
pause der Saison 2022/2023
mit 22 Punkten und 38:5 To-
ren den ersten Tabellenplatz
der KLC. Hier hofft man in
der Rückrunde, an die guten
Ergebnisse der Hinrunde an-
knüpfen zu können.

Im Jugendbereich nehmen
die Fußballer des SC Ein-
tracht Germerode mit den
Vereinen aus Abterode, Elt-
mannshausen, Oberhone
und Weidenhausen unter
dem Namen JSG E/O/Meißner
in fünf Mannschaften von der
F-Jugend bis zur B-Jugend am
Spielbetrieb des Hessischen
Fußballverbandes auf Krei-
ebene teil.

Auch wurde im Winter
2022/2023 erstmals seit Be-
ginn der Coronapandemie
wieder eine Hallenmeister-
schaft durchgeführt, bei der
sich unsere D-Jugend nach ei-
nem 9:8 im Siebenmeter-
schießen des Endspiels gegen
die SV 07 Eschwege den
Kreismeistertitel sichern
konnte und sich für die Hes-
senmeisterschaft im Futsal
qualifizierte, wo man immer-
hin einen guten vierten Platz
belegte.

Gymnastikabteilung
Für die Gymnastikabteilung
berichtete Natascha Schulze.
Rund 120 Mitglieder in neun
unterschiedlichen Übungs-
stunden von den Bambini bis
zu den Senioren nehmen wö-
chentlich an den Übungs-
stunden teil.

Nach den vielen Ausfällen
bzw. coronabedingten Aufla-
gen der letzten Jahre zeigten
sich die Verantwortlichen
der Gymnastikabteilung er-
leichtert, dass zwischenzeit-
lich wieder etwas Normalität
eingekehrt ist und die
Übungsstunden wieder ohne
Vorschriften und Auflagen in
unserem Vereinsheim statt-
finden können.

Kassenwart
Philipp Iwan veranschaulich-
te anhand des Kassenberich-
tes die Aufteilung der Kosten
nach den einzelnen Tätig-
keitsbereichen und stellte die
Einnahmen und Ausgaben
der vergangenen Jahre 2021
und 2022 dar. Die Kasse wur-
de von den Kassenprüfern für
die Geschäftsjahre 2021 und
2022 geprüft. Es wurde eine
exakte und ordnungsmäßige
Kassenführung bestätigt, wo-
rauf dem Kassenwart Philipp
Iwan sowie dem gesamten
Vorstand auf Antrag Entlas-
tung erteilt wurde.

Zu Kassenprüfern für das
Geschäftsjahr 2023 wurden
vorgeschlagen und gewählt:
Angelika Nickel, Iris Schaub
und Niklas Zindel.

Abschluss
Zum Abschluss gab Andreas
Meurer noch einen Ausblick
auf die Veranstaltungen in
2023 und man hofft, diese
auch wie geplant durchfüh-
ren zu können und dass wie-
der so etwas wie ein wenig
Normalität in das Vereinsle-
ben einziehen kann.
Nähere Informationen gibt es
online unter:

sc-eintracht-germerode.de

Veranstaltungen wie zum Beispiel der Nordic-Walking- und Wandertag konnten im ver-
gangenen Jahr stattfinden. ARCHIVFOTO: PRIVAT


	Seite 1

